



## CORPORATIVO



#OPINIÓN

SIMULACIÓN EN  
INTERURBANO

**Xóchitl Gálvez logró en ocho semanas posicionarse en la mente de los electores y es una candidata fuerte para encarar al oficialismo**



Como un mero trámite de simulación calificaron la Junta de Aclaraciones las empresas participantes en el proceso No. LA-06-GIC-006GIC001-N-74-2023, que realiza Banobras, que lleva **Jorge Mendoza Sánchez**, para la contratación del servicio integral de limpieza en las instalaciones del Tren

Interurbano México-Toluca.

A decir de las involucradas, las firmas ligadas al rey de la limpieza, **José Juan Reyes Domínguez**, además de presentar un sistema de precios escalonados, durante la junta elaboraban cuestionamientos cuyas respuestas de la gerente de Adquisiciones, **Karla De Tuya García**, parecían más que a modo.

Hablamos de Comyser Qualifield, S.A. de CV; Limpieza Jored, S.A. de C.V.; RGC Supply, S.A. de CV y Servicios Integrales Valbon, S.A. de C.V., que bajo el mismo *modus operandi* se hicieron de contratos en dependencias como el IPN, el AICM y el ISSSTE.

La resolución del concurso se dará a conocer el 4 de septiembre y nos comentan que el contrato está más que planchado.

**Las firmas ligadas al "rey de la limpieza", con un sistema de precios escalonados**

## LA RUTA DEL DINERO

Aunque al final muchos no quedaron contentos con las formas, nadie cuestiona que **Xóchitl Gálvez Ruiz** es la mejor candidata que pudo tener el Frente Amplio por México. En ocho semanas que fueron de vértigo, la senadora panista logró posicionarse en la mente de los electores cuando a otros les llevó años, y cuando el

"corcholataje" tuvo que erogar en gastos excesivos como el acarreo y la contratación de espectaculares. Otro aspecto a resaltar en este primer ensayo de elecciones primarias es que pese a las presiones la alianza opositora de PRI, PAN y PRD no se quebró, aún y cuando el líder nacional priista, **Alejandro Moreno Cárdenas** recibió presiones de todo tipo e incluso intimidaciones. Con la sentencia que "las mujeres hacen política de otra forma", Gálvez es una candidata fuerte para encarar al oficialismo... Vaya usted a saber cuáles son las credenciales de **Joel Arellano Arellano**, el exdiputado de Acción Nacional en Jalisco, quien anda muy cerca de **Sandra Cuevas**, la alcaldesa en Cuauhtémoc. Se ha convertido en uno de sus contratistas favoritos, desde la firma Seguridad Privada e Integral de Servicios Especiales Autorizados, y donde Arellano puede hacer desde animador de eventos, hasta constructor de los Centros de Comando y Control (C2) en la demarcación capitalina. **Ana Lilia Rivera** resultó electa como la senadora de Morena que tendrá la presidencia de la cámara alta en el último año de la LV Legislatura, que puede resultar clave para las reformas que le interesan a la 4T. La Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la CDMX (Canaco), que preside **José de Jesús Rodríguez Cárdenas** cumplió ayer 149 años de fundación, en un evento donde el organismo empresarial probó su poder de convocatoria en un evento de más de 500 asistentes, donde compartieron el pan y la sal con autoridades federales y locales, empresarios, legisladores e incluso se dejaron ver varios embajadores.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO\_VARELA